



Priener verbessern Radlwege in Harras

Beitrag

Gemeinsam ist es dem Markt Prien sowie dem Abwasser- und Umweltverband Chiemsee gelungen, im Priener Ortsteil Harras ein wichtiges Teilstück des Chiemsee-Ufer-Radweges abseits der Hauptverkehrsstraßen zu erstellen. Nunmehr ist dieser Weg baulich erstellt, er kann aber noch nicht benutzt werden, da die oberste Schicht noch erhärten muss. Rechtzeitig zum Beginn der Radlsaison im Frühjahr wird es dann soweit sein, dass die Radler den neuen Streckenabschnitt in Harras nutzen können.

Fotos: – Info-Tafel und Karte von Harras mit Kennzeichnung des zukünftigen Wegeverlaufs

Bitte noch NICHT benutzen!

Liebe Fußgänger und Radfahrer,

ich bin rechtzeitig fertig geworden, darf aber leider noch nicht benutzt werden, da ich noch nicht so „hart“ im Nehmen bin. Meine oberste Schicht muss noch komplett aushärten.

Ab Frühjahr, rechtzeitig zur „Radlsaison“, bin ich für Euch da.

Euer neuer Teilabschnitt des Chiemseerundweges.

Markt Prien a. Ch. ALLENDA Abwasser- und Umweltverband Chiemsee



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Chiemsee-Rundweg
4. Prien